

خان فتحي

Khene Fathi

01/08/1990 - Biskra /Algeria



setif.algeria

Fathi.khene10@gmail.com



+213.669.39.58.08

المستوى العلمي:

Scientific level:

- 2018: دكتوراه إدارة أعمال وتنمية مستدامة، بجامعة سطيف 1.
- 2013: ماستر مالية ونقود، جامعة محمد خيضر، بسكرة.
- 2011: ليسانس مالية وبنوك، جامعة محمد خيضر بسكرة.

- 2018 : Doctorate of Business Management and Sustainable Development, University of Setif 1
- 2013 :Master of Finance and Money, University of Mohammed Khaidher, Biskra.
- 2011 :Licence of Finance and Banking, University of Mohammed Khaidher Biskra.

- المستوى الوظيفي والخبرة في التعليم:

- Career Level and Teaching Experience:

- مفتش رئيسي للمنافسة والتحقيقات الاقتصادية، بمديرية التجارة، بسكرة. من ديسمبر 2013 إلى غاية الآن، وإطار مؤهل لمعاينة مخالفة التشريع والتنظيم الخاصين بالصراف وحركة رؤوس الأموال من وإلى الخارج حسب الجريدة الرسمية رقم: 24 الصادرة في: 2020/04/26.
- باحث بمخبر الشراكة في الفضاء الأورومغاربي، جامعة سطيف 1. من سنة 2015 إلى سبتمبر 2018.
- موظف علاقات عامة بغرفة الصناعة التقليدية والحرف. من جانفي 2013 إلى أكتوبر 2013.
- أستاذ بالمعهد الوطني للتكوين العالي للشبه الطبي بسكرة، من 2015 إلى غاية 2020 .

- Chief Inspector of Competition and Economic Investigation, Trade Directorate, Biskra. From December 2013 until now, and agent empowered to establish a violation of the laws and regulations governing foreign exchange and capital movements to and from abroad, According to the Official Journal n ° 24, published on: 04/26/2020.
- Researcher in laboratory of Euro-Maghreb Space Partnership, Setif University 1. From 2015 to September 2018.
- General Relations Officer ,Traditional Industries Chamber. From 2013 to October 2013.
- Professor at the National Institute of Higher training for paramedical, Biskra. From 2015 to2020.

- الأبحاث العلمية:

- Scientific researches:

- نشر مقال بعنوان: تقييم مؤشرات الاستدامة المالية في الجزائر في ظل تراجع أسعار النفط في الأسواق العالمية، مجلة العلوم الإنسانية، 2016، جامعة بسكرة.
- كتاب جماعي: الاقتصاد الأفريقي...بين التخلف والاستفادة من فرص التنمية، مخبر التكامل الاقتصادي الجزائري الأفريقي، 2019. أدرار، الجزائر.
- كتاب جماعي: الدور الإقتصادي الكلي لمؤسسات الإيداع التعاقدية في الإقتصاديات الربعية، إشارة الى حالة الجزائر. ألفا للوثائق، 2020، جامعة عنابة.
- كتاب جماعي: دراسات إقتصادية وقانونية في الحوكمة والفساد المالي والإداري في منظمات الأعمال، بن حمودة للطباعة والنشر، 2020، المركز الجامعي تندوف.

- An article published in Journal of Human Sciences, No. 45, November 2016, University of Biskra.
- Collective Book. African Economy...Between Underdevelopment and Benefiting from Development Opportunities. Algerian-Afro Economic Integration laboratory. 2019. Adrar. Algeria. ISBN: 978-9931-9513-1-5
- Collective Book. The macroeconomic role of savings institutions in rentier economies, a reference to Algeria's case. Alphadoc, 2020, Annaba University. ISBN : 978-9931-08-094-7
- Collective Book. Economic and legal studies in governance and financial and administrative corruption in business organizations, Bin Hamda for Printing and Publishing, 2020, Tindouf. ISBN: 978-9931-9521-9-0

- كتاب جماعي: تنمية الصناعة الخضراء في الوطن العربي (التحديات والآليات)، مخبر البحث: السياسات التنموية والدراسات الاستشرافية، 2020. جامعة أكلي محند بلحاج البويرة.

- مقال منشور في مجلة جيل الدراسات المقارنة، جوان 2016، بعنوان: التنقيط غير المالي للإفصاح عن المسؤولية الاجتماعية للشركات.

- المشاركة بمداخلة في المؤتمر العالمي العاشر للاقتصاد والتمويل الإسلامي، 23-25 مارس 2015، بقطر.

- المشاركة بمداخلة في المؤتمر العلمي الأول، السياسات الاستخدامية للموارد الطاقوية بين متطلبات التنمية القطرية وتأمين الاحتياجات الدولية، 07-08 أبريل 2015، بسطيف.

- المشاركة بمداخلة في المؤتمر العلمي حول أخلاقيات التسويق وحماية المستهلك، 03-04 ديسمبر 2018، بسكيكدة.

- المشاركة في اليوم الدراسي الأول حول الأحكام الجبائية لقانون المالية سنة 2015، 29 أبريل 2015، بسطيف.

- مقال منشور في مجلة الاقتصاد الإسلامي العالمية، بعنوان: البعد الإسلامي لحوكمة إدارة المال العام بما يضمن الاستدامة المالية ويحقق المصلحة العامة للأجيال المتعاقبة، العدد 51، أغسطس 2016.

- الموافقة على نشر مقال ضمن كتاب جماعي: صناعة التمويل الأصغر (المنتجات الآليات، الآثار)، وحدة البحث التكويني الجامعي (PRFU). جامعة سطيف 1.

Collective Book. Green Industry Development in the Arab World (challenges and mechanisms), 2020, University of Bouira. ISBN : 978-9931-08-094-7

- An article published in Journal of Comparative Generation Studies, June 2016.

- Participation in the 10th International Conference on Islamic Economics and Finance, 23-25 March 2015, Qatar.

- Participation in the First Scientific Conference, Energy Use Policy for National Development Requirements and International Needs, 07-08 April 2015, Setif.

- Participation in the Scientific Conference on Marketing Ethics and Consumer Protection, 03-04 December 2018, Sekikda.

- Participation in the Scientific Day on fiscal provisions of the Finance Act 2015, 29 April 2015, Setif.

-An article published in Journal of the Islamic World Economy, Vol 51. August 2016.

- Collective Book. Microfinance Industry (Products Mechanisms, Effects), (PRFU). Setif University 1.

#### – مهارات إضافية:

إجادت تقنيات الإعلام الآلي، والتحكم في برامج ( Spss / R/Amos)، إضافة إلى تكوين في استعمال قاعدة البيانات للتعليم عن بعد (Moodle).

#### Additional skills:

Proficient in automated media technologies, And (Spss / Amos / R) software, In addition to training in using the database for distance education (Moodle).